

# Los rectores mueven ficha ante el "ninguneo" de la Generalitat - El Mundo Castellón al Día - 03/05/2017



El presidente Ximo Puig y el conseller Vicent Marzá, ayer, con los responsables del gobierno finlandés. EL MUNDO

## Los rectores mueven ficha ante el 'ninguneo' de la Generalitat

Las universidades lamentan la falta de interlocución con Educación / Se dan los primeros contactos para pedir un calendario de negociación sobre tasas o presupuestos

**NOA DE LA TORRE** VALENCIA Cuando los cinco rectores de las universidades públicas valencianas se encontraron sobre la mesa el presupuesto de la Generalitat para 2017, la sorpresa fue mayúscula. La sorpresa y el enfado, porque los máximos dirigentes de los campus comprobaron entonces que su reivindicación

de una mejor financiación para el sistema universitario estaba lejos de ser atendida. Sin apenas margen para negociar las cuentas, los rectores no dudaron en admitir que el Consell había obviado las demandas de las universidades en un proyecto presupuestario que, sin embargo, sí contemplaba mejoras en partidas de

otros ámbitos. Medio año después, la preocupación entre los rectores continúa siendo máxima.

Hace tiempo que entre los equipos rectorales se lamenta el «ninguneo» al que la Conselleria de Educación somete a las universidades. La inacción del departamento que dirige Vicent Marzá —y, en concreto, de su

Dirección General de Universidad, Investigación y Ciencia, a cargo de Josefina Bueno— se plasma en la ausencia de reuniones entre los máximos dirigentes de la Conselleria y de las universidades en los últimos meses. Fuentes académicas señalan, en este sentido, que en las universidades se tiene la percepción de que la

Conselleria está volcada únicamente con la política educativa que tiene que ver con colegios e institutos.

Ya no es sólo que desde la Generalitat se prometiese un nuevo plan plurianual de financiación para dotar de estabilidad presupuestaria a las universidades y no se haya vuelto a saber nada. Es que a día de hoy, con el verano a las puertas, las universidades desconocen cuáles son por ejemplo las intenciones del Consell del Botànic respecto a las tasas universitarias.

En julio debería convocarse el Consejo Valenciano de Universidades donde la Conselleria de Educación tendrá que informar a todos los rectores si mantiene congelados los precios públicos de grados y másteres o, por el contrario, cumple la promesa de bajar las tasas académicas a los alumnos.

La falta de noticias al respecto ha motivado ya, según ha podido saber este diario, los primeros contactos entre los cinco rectores de las universidades con vistas a ejercer una mayor presión y exigir un calendario de negociaciones con el Consell.

Las mismas fuentes, de hecho, confirmaron la intención de los equipos rectorales de reclamar a la Generalitat iniciar este año mucho antes las negociaciones de los presupuestos de 2018. En este sentido, recordaron incluso el compromiso del jefe del Consell, Ximo Puig, de comenzar a abordar este asunto ya en verano. De ahí que los rectores vayan a forzar la aprobación de un calendario de reuniones con Educación y Hacienda. El objetivo, tener margen de maniobra para negociar, esta vez sí, un aumento de su financiación.